
De: CIVAJA/ATN - AM
Atalaia do norte, 08/09/98.

Para: TDH/SU ÍÇA/GEN EVE

Prezado Franco e Sérgio
Em primeiro lugar meu forte abraço para equipe do TDH, e sua família, espero que todos estejam
com saúde. Bom, recebemos seu fax que fala sobre contabilidade do CIVAJA, isso Jorge, secretário
está consultando junto com Manoel, que foi secretário antes do Jorge, dentro de algu-ns dias deve
está enviando os resumo dos ro$*tados que está faltando.

lnformamos que não podemos fazer as coisas mais rápido pelo motivo que estamos com problema
muito sério por sermos ameaçados pelo narcotraficantes da região que recentemente foi dinamitado
pela policia federal uma pista na área indígena kulina no médio curuça, essa pista estava construído
por narcotraficante desde março de 96, pelos colombianos, brasileiros e peruanos.

Onde os kulinas estiveram que abandonar sua área de origem por este motivo e hoje estão todos em
campinas no médio javarí, a revolta contra nós do CIVAJA é motivo que a FUNAI como está sem
barco mais adequado para fazer grandes viagens aqui em atalaia, soliciiou através de ofício que nós
ajudasse com barco para fazer missão e pediu acompanhamento de alguém do clvAJA, assim
deixamos a equipe do barco a disposição durante a missão da policia feOeãt e FUNAI, alem disso o
fantástico da rede GLOBO, amostrou índios que estavam no barco do CIVAJA, e entrevistou
pessoas que estavam acompanhando como; Darci Marubo, ex - coordenador do CIVAJA, e outros
índios. lsso trouxe um clima de risco de vida para nossa equipe, hoje nosso transito está impedido.
Estamos desde julho até esta data e continua as ameaças sem que pudesse fazer serviços em
Tabatinga e Benjamim Constant, isso já acionamos as autoridades como policia federal fúnai de
brasília e exercito ninguém nos dar satisfação em nos defender agora é epoca de politica e nossa
área está invadidas. Hoje não podemos faier nossas atividades. dstamos sem renovar o CGC, DO
CIVAJA, que venceu em junho de deste ano g8, sempre temos uma pessoa intermediário para iazer
serviço que é Jorge Oliveira secretário do CIVAJA por não poder fazer nada, compras de gasolinas e
rancho para nossas viagens, até isso estamos impedido. Paramos também nossa articúlação com
ribeirinhos a não poder navegar no rio javarí, em saber que os narcotraficante nos procura, estamos
fazendo apenas nas comunidades mais distante em conjunto com MSF.

com tudo isso, nossa luta continua. Asnovidade que temos que dias zgtogtgg à o1l10/gg, vai Ter I
ENCONTRO DO CIVAJA E ENTIDADES ALIADOS, para discutir sobre demarcação do vate'Oo javarí,
e apresentar propostas de acompanhamento na demarcação do PPTAL. Nesse encontro que vamos
saber quantas entidades são os nossos aliados e quem vai está junto ao CIVAJA na demarcação.
Este encontro seria promovido em tabatinga, mais devido a ténsão quã estamos enfrentando,
estivemos de transferir para Manaus com ajuda do PPTAL, pois quando aconteceu uma reunião dacomissão paritária consultiva do PPTAL aqui em atalaia do norte no mês de junho, teve vereadores epessoas contra índios quiseram acabar com a reunião, por isso foi mudamos para Manaus agora
estamos preparando este encontro.

Até final deste ano temos as seguintes encontro a participar e
acompanhar no vale do javarí:

1 - encontro do CIVAJA e entidades aliados que acontecerá nos dia 2ghgtgg, a
01l10l98, em Manaus;
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2. - lV encontro de lideranças indígenas Marubo e matís, onde vão convidar políticos
locais e entldades e madeireiros empresários para apresentar propostas de
demarcação e acompanhamento dos índios;

3. - I assembléia do ribeirinhos no médio javarí entre os dia 17 a 18110198 que conta
com apoio do CIVAJA;

4. - I encontro de índios mayurunas e Marubo do rio curuca, discutir criafro de posto de
vigilância na boca do rio pardo proximo local onde foi detonado pista de
narcotraficante para impedir invasão nos lagos e outros, e discutir primeira alternativa
com proposta de começar em novembro deste ano, onde os mayurunas vão ocupar
rio pardo e os Marubo vão ocupar rio curuça;

Bom, Franco e Sérgio, como está quase finalizando ano de 98, depois
que voltar do encontro de Manaus vamos começar montar nossos relatorios de
atividades de 98, para apresentar ao TDH, estamos muito contente de realizar nossos
trabalhos com ajuda do terre des hommes, estes vamos apresentar perante nossas
lideranças que muito estiveram fé na minha Segunda coordenação. Espero que na
assembléia eletiva de 2.000 estejamos junto para apresentar.

Franco e Sérgio, a sede foram feito serviço de embuçamento, e pintura,
falta somente o muro estamos esperando a resposta de vocês. Depois vamos mandar
dizendo tudo.

Espero que depois da viagem a Manaus vamos sentar com SlLVlO, pois
depois daquele encontro em Manaus não temos contato com equipe integrado, agora
ficou mais difícil por não podemos ir em benjamim constant. Talvez vamos se encontrar
na assembléia dos ribeirinhos.

Por hoje é só, um abraço para equipe brasil e despedimos.

Atalaia do norte, 09 de setembro de 1998

CLOVIS RUFINO REIS
coordenador
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